
　　　　　　　　

　12月8日(土)に第4回三者懇談会を開催し、27名の保護者に参加いただきました。

　今回は、来月から合同保育に参加する職員について、耕心会から紹介がありました。

　　   　民営化に関する御意見、御要望は下記までお願いします。
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　前回の三者懇談会で検討事項となっていた写真販売と給食の取扱いについて、保護者会から報

告がありました。写真販売については、WEBによる注文を導入し、園または郵送により自宅で写

真を受け取るようにしたい。（受取り方法によって写真の値段は異なる。）給食については、当

面は現状通りの提供で構わないが、移管後に保護者からの要望があれば、柔軟に対応してほしい

とのことでした。耕心会もこの報告を了解し、移管後の園運営に反映させることになりました。

　来年１月から合同保育に参加される職員が増えますので、新たに来られる保育士５名と看護

師、調理員（栄養士）について、耕心会から紹介がありました。紹介の後、合同保育に向けての

思いを一人ずつお話ししていただきました。

　また、４月から実施してきた合同保育の実施状況について、藤白台保育園長代理が報告を行う

とともに、来年１月から実施する合同保育の引継ぎ内容等を藤白台保育園長が説明しました。

　１月からの合同保育を進めていくにあたり、御質問等がある場合には、園の職員にお伝えいた

だければ、すぐに対応いたします。

　耕心会から、移管に向けて連絡事項がありました。主な内容は以下のとおりです。

・移管後の継続勤務に向けて臨時雇用員の職員と面談を行った。現時点で、パート職員15名と

　アルバイト職員6名の方から継続勤務の意思を確認している。

・２つのクラスがある１歳児のクラス担任予定者も１人となるが、先月から早目に保育の引継ぎ

　を始めている。他の職員もしっかりとフォローしていきたい。

・７月に開催された夏祭りに実際に参加し、継続開催することは可能と判断している。

・来年４月の移管実施に向けて、児童票等の提出と個人面談の実施に御協力をお願いしたい。

・移管後の延長保育料と主食費の支払を現金徴収に変更したい。（保育料は変更なし）

　最後に行った質疑応答では、保護者の皆様からたくさんの御意見・御質問をいただきました。

質疑応答の内容は、後日、市のホームページに議事要旨として掲載する予定です。

耕心会からの連絡事項等

保護者会からの報告、１月からの合同保育について

【お問合せ】 
     児童部保育幼稚園室 政策グループ 民営化担当 
     Tel:06-6384-3104  Fax:06-6384-2105 
     E-mail:hoiku_sesk@city.suita.osaka.jp 

次回の三者懇談会開催は、来年３月頃に開催予定です。詳細が決まり次第お伝えいたします。 
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